

夏の暑さが落ち着き始めたこの頃、いかがお過ごしでしょうか。神奈川ダイハツの松川です。

しばらくの間、ブログの更新ができず申し訳ありません。

この夏は非常にあわただしく、気づいたら夏休みも終わり9月に突入しておりました。あっという間ですね。

今年も3分の2が終わりました。年末まで、私も神奈川ダイハツも全力で走り抜けたいと思います。

さて、今回のブログでは神奈川ダイハツ本社で行った「防災避難訓練」の模様をお届けいたします。



一年に一度行われる本社での防災避難訓練。スタッフ全員、走らずに落ち着いて行動するよう心掛けながら、隣の立体駐車場の5階に避難いたします。

「災害発生の案内」からスタッフ全員が5階に到着するまでのタイムは年々短くなっていますが、今年は初めて3分を切ることができました。毎年行うことでだんだんと要領が分かってきたことや、防災に対する意識が年々高まっていることが、この結果を導いたのだと思います。

先日も熊本で震度5弱の地震がありましたが、春先には同じく熊本で震度7の大地震が発生いたしましたことは皆さまの記憶にも新しいかと思います。地震だけでなく、8月末から続く台風で北海道や東北地方でも大きな被害が発生しております。大地震に関しては、次は関東地方だとメディアで取り上げられることが多くなりましたね。

神奈川ダイハツの本社はランドマークタワーが見える海に近いところにあります。

目の前には大岡川が流れていますが、河川が氾濫したり津波が起きた場合は被害が及ぶ可能性が非常に高い地域です。そんな時に、この防災避難訓練を活かし迅速な行動をとれるよう、また、ご来店のお客さまの身の安全を守りますよう、私を含め全スタッフ心得ておきたいと思います。



おそらく、ブログをご覧の皆さんの中にも東日本大震災や熊本大地震をうけて水や食料、懐中電灯や簡易用トイレなど、災害用に蓄えていらっしゃる方が多いと思います。

備蓄品の消費期限が過ぎてしまっていたり古くなってしまって使えなくなってしまっておりませんか？

時間が過ぎてしまうとつい忘がちですが、1年に1度、皆さまの御家庭でも備蓄品の見直しをおすすめいたします。少しでも被害をおさえられるよう、ぜひ防災対策を今一度見直してみてください。